

MOT DE CLOTURE AG FANAF 2008

Chers amis,

Avec la mise en place du nouveau bureau de notre Fédération, prennent fin et notre mandat et la mission que vous nous avez confiée en 2002 à Libreville, et renouvelée en 2005 à Ouagadougou. Tous nos pouvoirs seront incessamment transmis à notre ami Protais Ayangma et à son équipe qui ont désormais la responsabilité de la conduite des intérêts et des idéaux de notre Association.

Permettez moi, d'une part, de les féliciter très chaleureusement pour leur brillante élection et pour leur engagement au service de la FANAF et, d'autre part, de formuler à leur endroit tous les vœux de réussite.

Monsieur Ayangma est un homme d'expérience, de contact, de conviction et de communication. Il est entouré d'une équipe de professionnels avertis, éclatante de jeunesse et d'énergie dont je ne doute pas du succès.

Le bureau sortant se tient à leur disposition pour toute information et tout appui dont ils pourraient avoir besoin de sa part.

Quant à vous chers amis de la FANAF, je vous renouvelle, au nom de l'équipe sortante et en mon nom personnel, toute notre gratitude pour votre confiance, pour votre soutien, pour vos conseils et pour votre amitié tout au long des six dernières années.

Merci à tous ceux qui nous ont soutenus, ici et ailleurs, et plus particulièrement à la CIMA et à la Fédération Française des Sociétés d'Assurance.

J'adresse également au nom de mon équipe et en mon nom personnel, tous nos remerciements au secrétariat général de notre

Fédération qui a la responsabilité du suivi au quotidien de nos affaires. Il a pu être bousculé par nos méthodes de travail mais qu'il sache que cela partait d'un bon sentiment, de fortes convictions et d'une réelle volonté de faire avancer notre FANAF dans la rigueur et la transparence afin d'accroître sa crédibilité et son efficacité.

« La vérité, selon la sagesse populaire, est comme une braise ardente ; elle brûle qui ne la pas comprise... La vérité est patiente, c'est une femme qu'on peut répudier mais qu'on sera toujours obligé de reprendre. Or reprendre sa femme divorcée n'est pas un acte de débauche c'est avouer son erreur ».

Merci donc au secrétariat général de nous avoir accompagné durant ces six années et courage à lui pour les combats à venir.

Revenant à toi cher Protais, je te souhaite beaucoup de courage à toi et à ton équipe, dans votre engagement ; le chemin que vous allez emprunter est exigeant, semé d'embûches mais exaltant ; que peut-il y avoir, en effet de plus noble que de se mettre volontairement au service d'autrui et du bien commun ?

Je vous renouvelle mes félicitations, vous souhaite bon vent et vous remercie tous, chers amis, de votre aimable attention.

André BAYALA

Président Sortant de la FANAF.